

royal

6 Pièces

240 m²

Réf. R1837

1 975 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité!Secteur résidentiel et calme.Belle villa provençale d'environ 240 m2.Au rez-de-chaussée:- un hall d'entrée- un vaste séjour avec cheminée et accès sur la terrasseet le jardin- toilettes invitées.- une belle cuisine moderne équipée- une chambre de maître ensuite- une chambre avec salle de douche.A l'étage:- 2 chambres avec 2 salles de douche en suite.Grande piscine chauffée, cuisine d'été, barbecue.Grande cave.Abri pour 2 voitures. Places de parking.Beau jardin plat d'environ 2454 m².Vue campagne.La villa est vendue meublée avec des meubles de qualité.Beaucoup de charme!

Exclusive!Quiet residential area.Beautiful Provencal villa of around 240 m2.Ground floor:- entrance hall- a large living room with fireplace and access to the terraceand garden- guest toilet.- a beautifully equipped modern kitchen- a master bedroom- a bedroom with shower room.First floor:- 2 bedrooms with 2 en suite shower rooms.Large heated swimming pool, summer kitchen, barbecue.Large cellar.Carport for 2 cars. Parking places.Beautiful flat garden of approx. 2454 m².Country views.The villa is sold furnished with quality furniture.Lots of charm!

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

